

PROPUESTA DE PERMUTA DE LA CASA ANEXA A LA TORRE DE LAS 5 ESQUINAS (FRUTERÍA GUILLÉN)

La asociación "Baza Histórica", cuyo objetivo es el patrimonio bastetano

EXPONE:

Que teniendo en cuenta que el consistorio está en tratos para la compra (o permuta) de la Torre de las 5 Esquinas y teniendo en cuenta que dicha torre está tapada por la casa de la Frutería Guillen, propiedad de la misma familia (Vean el plano de la planta de la torre presentado en el PGOU).

SOLICITAMOS:

Que el Ayuntamiento contemple la permuta o adquisición de dicha casa para poder recuperar la torre de forma correcta, eliminando dicha casa..., dejando la torre a la vista y creando una plazoleta delante del recinto militar, a la que se debería unir en un futuro el jardín de la familia Sánchez Morales, anexo a esta casa, el espacio que hay entre la torre y la calle Luis Magaña. Es lo que se hace en las ciudades históricas, es lo que se hace con los BIC.

A lo largo de la Edad Moderna, más bien la Contemporánea, la entrada a la torre queda tapada por una vivienda, probablemente la casa dónde se ubica la Frutería Guillen (Ver planta de la torre presente en el PGOU). El 3 de noviembre de 1819 Juan Martínez Navarro solicitaba a censo un solar junto a la entrada de un torreón en este enclave urbano (probablemente la Torre de las Cinco Esquinas) para unirlo a su casa y poder así ampliarla. El terreno medía 88 varas y se le impuso un censo de 4 reales y medio al año.

Y sin más que tratar, se presenta esta propuesta en Baza a 2 de marzo de 2021.

EXMO. AYUNTAMIENTO DE BAZA.
ALCALDE Y CONCEJALIAS DE CULTURA, PATRIMONIO Y TURISMO
Plaza Mayor, s/n. BAZA, 18.800

